

LE UN PÔLE MODERNE ET ATTRACTIF

- ☐ Une école neuve et ambitieuse :
 - Des équipements professionnels et pédagogique de dernière génération.
 - Le projet de former des kinésithérapeutes de haut niveau capables de gérer des situations complexes et de se préparer à la kinésithérapie de demain
- Un esprit de famille et de collaboration :
 - Des promotions de 29 à 33 étudiants,
 - Mise en place du tutorat, RDV avec les responsables du promo,
 - entretiens pédagogiques individuels réguliers, questionnaire d'évaluation |
- Un emplacement stratégique :
 - Un département en manque de kiné = un important bassin de lieux de stage, d'apprentissage et d'exercice
 - Meaux : une ville tournée vers la santé à seulement 40km de Paris
 - Partenariat avec le PSO (Orgemont) un pôle d'excellence reconnu en neurologie
- ☐ Une possibilité de mobilité internationale avec :





L'OUVERTURE ET LA PLURALITÉ PROFESSIONNELLE



Des partenariats :

- Conventions Universitaires (fac d'anthropologie ...)
- Présence sur des événements sportifs

Des journées « Hors programme »:

- Assister a une séance de dissection en fac de chirurgie
- Visite privée du Muséum d'Histoire Naturelle



☐ L'apprentissage, dès la 2^{ième} année:

Sous réserve de trouver un employeur, 80% des étudiants de 3^{ième} année et 40% des 2^{ième} années sont actuellement en apprentissage

125 intervenants, en majorité Kiné mais aussi :

Psychologue, neurologue, médecin, infirmier réa, pharmacien, érgothérapeute...



UPEC



3 places réservées aux étudiants LAS



Porte Ouverte:

Samedi 1 avril, 2023, De 9h à 12h30

Au saisons de Meaux, 3 Avenue Roland Moreno, 77124 Chauconin Neufmontiers

Gare d'austerlitz-Meaux: 26 min en direct Ligne P

Pour plus d'information: www.ifmkef.fr / bureau@ifmkef.fr